



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

24 MAY. 2022 12:22:19

Entrada **216943**

PE - Homenaje a las FCSE en su lucha contra el terrorismo de

ETA

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Miguel Ángel GUTIÉRREZ
VIVAS

Diputado

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Miguel Ángel Gutiérrez Vivas, diputado del Grupo Parlamentario CIUDADANOS, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, **sobre los presuntos impedimentos puestos por el Gobierno para que se llevara a cabo, con presencia de S.M. el Rey Felipe VI, una gala organizada por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, de homenaje a los agentes que ayudaron a terminar con la banda terrorista ETA.**

Congreso de los Diputados, a 24 de mayo de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según han publicado algunos medios, el pasado 25 de abril se iba a celebrar en Madrid un acto conjunto de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, de homenaje a los agentes que ayudaron en la lucha contra la banda terrorista ETA.

Este acto de homenaje, para el que ya se había consensuado día y lugar entre la Policía Nacional y la Benemérita, y para el que incluso ya se había invitado a S.M. el Rey Felipe VI, fue abortado por el Gobierno quien, al parecer, ni dio el visto bueno a su celebración ni autorizó la presencia del Rey en el mismo.

Según lo expuesto, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

1. ¿Le consta al Gobierno que las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado tuvieran intención de llevar a cabo el pasado 25 de abril en Madrid, una gala homenaje a los agentes que ayudaron a terminar con la banda terrorista ETA?
2. ¿Es cierto que el Gobierno no dio su visto bueno a la celebración de dicho acto ni a la presencia de S.M. el Rey en el mismo?
3. De ser esto cierto, ¿cuáles fueron los motivos por los que el Gobierno impidió esta gala homenaje a nuestros agentes o, en su caso, los motivos por los que el Gobierno no autorizó la presencia del Rey en el mismo?
4. Dado que los agentes de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado que con su trabajo ayudaron a derrotar a ETA, nunca han sido oficialmente homenajeados como merecen, ¿se plantea el Gobierno llevar a cabo algún acto oficial de reconocimiento y agradecimiento a su labor?

Miguel Ángel Gutiérrez Vivas
Portavoz Comisión de Interior G.P. CIUDADANOS